

2. Platz beim Rheinhöhen-Cup 2012:

Wieder mal ohne unseren standesgemäßen Torwart Bela Dröse (Urlaub) mussten wir bei unserem eigenen Turnier (Ausrichter waren Blau-Gelb, Schwarz-Weiß und der VfR Wiesbaden) antreten. Umso mehr stellte sich mal wieder die Frage: „Wer geht ins Tor?“. Aber an diesem Tag durften die Kicker sich selbst einigen. Und so hatten wir mit Marius, Lui-Leopold, Marvin und Linus gleich vier Torleute im Einsatz.

Gleich im ersten Spiel ging es gegen den härtesten Konkurrenten, Schwarz-Weiß Wiesbaden. In diesem Spiel konnten wir noch gut mithalten und am Ende hieß es 0:0. Danach gab es nur noch Siege. 1:0 gegen Delkenheim (Marvin Zinn), 1:0 gegen Hochheim (Marius Kohl), 2:0 gegen PSV Grün-Weiß Wiesbaden (Marvin und Marius), ein 5:0 gegen Hechtsheim (Marius (3) Marvin (2)) und ein 10:0 gegen Taunusstein Neuhof (Marius (4), Yannick Theis (2), Lui-Leopold Theis (2), Erik Wendt und Siwagohn Purkpong).

Als Tabellenzweiter mussten wir im Halbfinale gegen den Erstplatzierten der anderen Gruppe antreten. Der Gegner hieß JFV Schlangenbad und die verlangten unseren Jungs alles ab. Nach torlosen 10 Minuten erfolgte sofort ein 9-Meterschiessen, das die VfR-Kicker für sich entscheiden konnten.

Im Endspiel traf man wieder auf den ersten Spielgegner, Schwarz-Weiß Wiesbaden. Doch diesmal hatte Schwarz-Weiß die Oberhand und gewann das Endspiel verdient mit 2:0. Am Ende waren die Jungs mit ihren Kräften am Ende. Da wir uns von vornherein, ohne Torwart, keine großen Chancen ausgerechnet hatten, waren wir mit dem zweiten Platz hochzufrieden und alle konnten stolz auf ihre Söhne sein, was sie an diesem Tag vollbracht hatten.

Es spielten: Linus Brunner, Niklas Schulz, Conner Hohensee, Yannick Theis, Marius Kohl, Lui-Leopold Theis, Erik Wendt, Marvin Zinn, Frederic Zinn, Siwagohn Purkpong

Torschützen: Marius Kohl (9), Marvin Zinn (4), Yannick Theis (2), Lui-Leopold Theis (2) Erik Wendt (1), Siwagohn Purkpong (1)